



Euronext Notice

CORPORATE EVENT NOTICE >> Admission des actions NYSE Euronext, Inc. (NYSE Euronext) sur Euronext Paris

NYSE Euronext

Place	Paris	Date	28/03/2007
N° Avis	PAR_20070328_6904_EUR	Marché	Eurolist by Euronext

I- Admission des actions NYSE Euronext sur Euronext Paris

Conformément à l'article 6201 du Livre I des règles de marché d'Eurolist et suite à la publication par l'Autorité des marchés financiers du résultat provisoire de l'offre publique de NYSE Euronext visant les actions EURONEXT NV (EURONEXT) , Euronext Paris SA a décidé l'admission sur Eurolist by Euronext Paris - Compartiment A des actions de la société NYSE Euronext .

Le nombre définitif d'actions composant le capital de NYSE Euronext, comprenant le nombre d'actions émises dans le cadre de l'offre publique visant les actions EURONEXT et le nombre d'actions émises dans le cadre de la fusion de NYSE Group, sera précisé dans l'avis qui sera publié par Euronext Paris le 30 mars 2007 (étant précisé que dans le cadre de la fusion chaque action NYSE Group en circulation sera automatiquement échangée contre 1 action NYSE Euronext et qu'au 9 mars 2007 156,748,647 actions NYSE Group sont en circulation). Cet avis annoncera le résultat définitif de l'offre publique et les modalités de règlement livraison des actions NYSE Euronext.

NYSE Euronext, Inc est une société de droit de l'Etat du Delaware (Etats-Unis) dont le siège social est situé c/o National Registered Agents, Inc., 160 Greentree Drive, Dover, Suite 101, comté du Kent, Etat du Delaware, 19904, Etats-Unis.

La note d'information de NYSE Euronext, Inc. visée par l'AMF le 18 janvier 2007 sous le No.07-018, le document de base de NYSE Euronext, Inc. enregistré par l'AMF le 30 novembre 2006 sous le numéro I.06-184 ainsi que la mise à jour, déposée le 15 février 2007, des informations relatives aux caractéristiques notamment juridiques, financières et comptables de NYSE Euronext, Inc. figurant dans le document de base (qui contient également des informations relatives aux caractéristiques notamment juridiques, financières et comptables de NYSE Euronext (Holding) N.V.) sont disponibles sur le site Internet de l'AMF (www.amf-france.org) et sur le site d'Euronext N.V. (www.euronext.com) et peuvent être obtenues sans frais auprès des banques présentatrices, Citigroup Global Markets Limited, Société Générale et JPMorgan. La note en réponse d'Euronext N.V. visée par l'AMF le 18 janvier 2007 sous le No.07-019, ainsi que la mise à jour, déposée le 15 février 2007, des informations relatives aux caractéristiques notamment juridiques, financières et comptables d'Euronext N.V., qui figurent à la section 28 du document de base de NYSE Euronext, Inc, sont disponibles sur le site Internet de l'AMF (www.amf-france.org) et sur le site Internet d'Euronext N.V. (www.euronext.com)

NYSE Euronext a déposé auprès de la U.S. Securities and Exchange Commission (la «SEC») un Registration Statement on Form S-4 (No. de dépôt 333-137506) (le «S-4»), lequel comprend un prospectus d'offre (exchange offer prospectus). La SEC a déclaré le S-4 effectif le 27 novembre 2006. Le 15 février 2007, NYSE Euronext a déposé un prospectus d'offre définitif répondant aux exigences de la Section 10 de l'U.S. Securities Act de 1933, tel qu'amendé.

Les porteurs américains d'actions Euronext peuvent obtenir sans frais un exemplaire du S-4, du prospectus d'offre et des autres documents déposés par NYSE Group et NYSE Euronext auprès de la SEC sur le site Internet de la SEC: www.sec.gov.

II- Règlement livraison et cotation des actions NYSE Euronext

Euronext Paris publiera le 30 mars 2007 un avis pour faire connaître les modalités de règlement livraison de l'offre publique.

Les actions NYSE Euronext de 0,01USD de valeur nominale seront admises sur Euronext Paris le 4 avril 2007.

Le cours de référence de l'action NYSE Euronext sur Euronext Paris sera égal au cours de clôture de l'action NYSE Group sur le NYSE le 3 avril 2007, converti en € (au taux de change indicatif diffusé par la BCE le 3 avril à 14h15 heure de Paris).

Les seuils de réservation seront fixés à + ou - 20 % du cours de référence. Si le prix à l'ouverture excède ces seuils, Euronext procédera à la reprise de la cotation après 4 minutes de réservation. Le nouveau cours de référence utilisé sera le seuil précédemment atteint. Les nouveaux seuils de réservation seront fixés à + ou - 20 % du nouveau cours de référence.

Après cotation du premier cours, les négociations sur l'action NYSE Euronext s'effectueront selon les règles de la cotation en continu.

A compter du 4 avril 2007: préouverture 7h15 - Ouverture 9h00.

Les actions NYSE Euronext seront éligibles aux ordres à règlement différés à compter du 4 avril 2007. Le marché du prêt emprunt avril 2007 sera ouvert le 5 avril 2007.

Les actions NYSE Euronext seront admises dans la filière bourse à partir du 4 avril 2007 et aux opérations de LCH Clearnet le même jour.

Ces actions circuleront en France sous la forme porteur.

Les actions NYSE Euronext seront admises le 4 avril 2007 sur le NYSE.

III- Modalités techniques

Cotation	A partir du 4 avril 2007, continu, groupe 05
Libellé à la cote	NYSE Euronext
Code ISIN	US6294911010
Code Euronext Paris	US6294911010
Mnémonique	NYX
Libellé prêt emprunt avril 2007	NYSE Euronext APR7
Code ISIN - mnémonique Prêt emprunt	QS0011071204 - NYXJ7
Classification ICB	8777 - Investment Services
Etablissement en charge du service financier en France	Société Générale (affilié Euroclear France 42)

CORPORATE EVENT NOTICE >> Listing of NYSE Euronext shares

NYSE Euronext

Location	Paris	Date	28/03/2007
Notice	PAR_20070328_6904_EUR	Market	Eurolist by Euronext

I- Admission of NYSE Euronext shares on Euronext Paris

In accordance with article 6201 of the Book I of the Eurolist market rules and following the publication by the Autorité des marchés financiers of the temporary result of the public offer made by NYSE Euronext on EURONEXT NV (EURONEXT) shares, Euronext Paris SA has decided to admit to listing on Eurolist by Euronext Paris - Compartment A the NYSE Euronext shares.

The final number of NYSE Euronext shares composing the share capital of NYSE Euronext which will include the number of shares to be issued shares in connection with the exchange offer and the number of shares to be issued in connection with the merger of NYSE Group and NYSE Euronext will be subject to a notice by Euronext Paris to be published on March 30th 2007. This notice will announce the final results of the offer and the conditions of settlement delivery of the NYSE Euronext shares. Please note that by virtue of the merger, each outstanding share of NYSE Group will be automatically exchanged for one share of NYSE Euronext and that on March 9 2007, there was 156,748,647 NYSE Group shares outstanding.

NYSE Euronext, Inc is a company incorporated under the laws of the State of Delaware (United States of America), having its registered office at c/o National Registered Agents, Inc., 160 Greentree Drive, Dover, Suite 101, County of Kent, State of Delaware , 19904, United States of America

The NYSE Euronext French offer document (note d'information) registered with the AMF (under No.07-018 on January 18, 2007), the Euronext response document (note en réponse) registered with the AMF (under No.07-019 on January 18, 2007), the NYSE Euronext Registration Document (document de base) registered with the AMF under No.I.06-184 on November 30, 2006), the update of the information relating to the characteristics, particularly the legal, financial and accounting characteristics of NYSE Euronext contained in the Registration Document (which also includes legal, financial and accounting information with respect to NYSE Euronext (Holding) N.V.), and the update of the information relating to the characteristics, particularly the legal, financial and accounting characteristics of Euronext contained in section 28 of the Registration Document (both updates having been filed with the AMF on February 15, 2007), are available for consultation on the Web site of the AMF (www.amf-france.org) and on the Web site of Euronext (www.euronext.com).

NYSE Euronext has filed with the U.S. Securities Exchange Commission (the "SEC") a Registration Statement on Form S-4 (File No. 333-137506) (the "S-4") that includes a form of exchange offer prospectus. The SEC declared the S-4 effective on November 27, 2006. On February 15, 2007, NYSE Euronext filed a definitive exchange offer prospectus meeting the requirements of Section 10 of the U.S. Securities Act of 1933, as amended. No offering of securities in the United States shall be made except by means of such a prospectus.

U.S. Holders of Euronext shares may obtain a free copy of the S-4, the exchange offer prospectus and other related documents filed by NYSE Group and NYSE Euronext with the SEC at the SEC's Web site at

II- Settlement Delivery and trading of NYSE Euronext shares

A Euronext Paris notice will be published on 30 March 2007 to disclose the conditions of settlement delivery of the public offer.

The NYSE Euronext shares (with a par value of 0.01USD) will be admitted on Eurolist by Euronext Paris as of 4 April 2007.

The reference price of the NYSE Euronext share will be the closing price of NYSE Group share at the close of trading on the NYSE on April, 3rd 2007, after conversion in € (Indicative exchange rate provided by the BCE on April, 3 at 2.15 pm Paris time)

Reservation thresholds will be set at + or - 20% of the reference price. If the opening price is outside the thresholds, Euronext will resume the trading 4 minutes later. The new reference price used will be the threshold reached previously. The new thresholds will be set at + or - 20% of the new reference price.

After the first trade, trading on the NYSE Euronext share shall be carried out according to the continuous trading principles.

As from 4 April 2007: pre opening :7.15 - Opening 9.00 (Paris time).

The NYSE Euronext shares will be eligible to orders with deferred settlement as of 4 April 2007. The April 2007 lending and borrowing market will open on 5 April 2007.

The NYSE Euronext shares will be admitted to RELIT and LCH CLearnet as of 4 April 2007.

The NYSE Euronext shares will circulate in France in bearer form. .

III- Technical observations

Listing and trading	As of 4 April 2007, continuous, trading group 05
Designation	NYSE Euronext
ISIN code	US6294911010
Euronext Paris code	US6294911010
Trading symbol	NYX
Lending and borrowing market designation	NYSE Euronext APR7
Lending and borrowing - ISIN code and trading symbol	QS0011071204 - NYXJ7
ICB classification	8777 - Investment Services
Paying agent in France	Société Générale (Euroclear France affiliate 42)
